

KOJIMACHI WEEKLY

THE ROTARY CLUB OF TOKYO KOJIMACHI

vol.58 no.18

2026.1.19

UNITE FOR GOOD
よいことのために手を取り合おう

2025~26年度年度
国際ロータリー会長 Francesco Arezzo



東京麹町ロータリークラブ

本日の例会プログラム

第18回例会 2026.1.19 (#2468)

シリウス

例会ホスト・紹介係 藤田会員
受付係 齊藤会員 園田会員
司会者 崎山会員 ソングリーダー 杉山会員

卓話 清野一慧とその仲間達

ジャズコンサート

今期のモットー：「より高みを目指して」

会長報告

- 1) 本日は野球審判員の敷田様にプロ野球の審判についてお話をいただきます。
- 2) 先週は、多くの人々が集まりいただき、楽しいクリスマス会でした。有難う御座います。
- 3) 10月20日の例会にいらした、イタリアのお客さまから、バナーが届きました。おもてなしをいただき楽しいひとときでした、例会におこし下さいとのことです。あれ以来、「ガツツン」が流行っていますとのことでした。
レコ・マンツーニRCの週報より『国境なきロータリアン、エレナの日本への旅』(週報のコメント)
私達の会員・エレナヴァッケリは日本訪問中に東京麹町RCの例会に出席し、眞の国際ロータリーの友情を体験しました。世界中のロータリアンを結びつける絆の象徴である、友情のあかしとして受け取ったバナーと50周年記念誌を、会員に披露しました。
- 4) 本日がことし最後の例会です。皆様には佳い新年をお迎え下さい

幹事報告

- 1) 先週は、にぎやかな会となり楽しい時間でした、ありがとうございます。美味しいお料理とプレゼントも全員にちょうどいたしました。会長、奥様にも御礼を申し上げます
- 2) 2月2日の例会をオープン例会と致します。入会していただきたいお知り合いをぜひお連れ下さい。住吉会員にスピーチをお願い致しました。
- 3) 次回例会は、1月19日です。清野一慧さんのジャズコンサートを予定しております。ご家族の方で参加希望の方は事務局までお知らせ下さい。
- 4) パートナーのお誕生日には、お花をお送りしておりますが、破損していたり何かお気づきのある時は、出来るだけお早目に事務局へお知らせ下さい。

例会記録

会員総数 60名 出席会員数 22名
ゲスト 1名 ビジター 0名
その他 0名 海外ビジター 0名
事務局 3名

ニコニコボックス

山内会員：楽しいクリスマス会 有難うございました
吉沢会員：楽しいクリスマス会でした。
会長ご夫妻のご配慮に感謝です。
金田会員：細谷会長半年ご苦労様でした。
来年も宜しくお願い致します。
時園会員：細谷会長、やつと折り返しですね。
あと半年マイペースで頑張って下さい。

ニコニコボックス

浅野会員：会長クリスマス会 有難う
保科会員：細谷会長 皆様 ありがとうございます。
細谷会長の奥様からのプレゼント
どうもありがとうございました
加賀会員：クリスマス会 ありがとうございます。20日の
衛星クラブのクリスマス会にも参加、
とても楽しかったです。
守屋会員：細谷会長・奥様色々ありがとうございます。
乳井会員：クリスマス会 楽しかったです
若林会員：会長クリスマス家族会 大変
お世話になりました、引き続き宜しく
山田会員：クリスマスパーティー ありがとうございます。
ございました

次回予告

第19回例会 2026.2.2 (#2469)

会場：舞の間

例会ホスト・紹介係 吉田会員
受付係 吉沢会員 園田会員
司会者 杉山会員
ソングリーダー 郷会員

オープン例会
「人生の棚卸しのすすめ」

元NHKアナウンサー 住吉美紀会員

新年ご挨拶

中川雅雄ガバナー

明けましておめでとうございます。

さて本年度の地区大会は2月26日(木)、ホテルニューオータニで開催されます。ロータリー章典では「地区大会は国際ロータリーの理念を推進し、地区内のクラブや会員、地域リーダーが集まり、研修・意思決定・交流を行う重要な年次行事である」と規定されています。地区内では全てのメンバーが一堂に集まる最大の行事です。開催時期の規定はありませんが、当地区(東京・沖縄)は2月の下旬に開催されるのが慣例になっています。理由としてガバナー公式訪問が終わり、次年度の大好きな行事が3月にあります。「地区チームラーニングセミナー」、「クラブ会長エレクトラーニングセミナ」が開催されるためです。

日本全国の各地区大会は事情によりまばらですが、早いところでは9月下旬からはじまり翌年の4月まで開催され、10・11月に集中する傾向があります。このように開催時期がまばらな理由は地区大会をどのような視点で考えるかが地区によって違うからです。国際ロータリーの本年度の方向性やガバナーのメッセージを各クラブが本格的に動く前に指示することを重点に置いて、クラブに所属する全てのメンバーに伝えたい場合は年度の前半(9・10・11月)に開催します。反対に各クラブの年度の奉仕活動がほぼ終了し、地区全体の総括的な役割りを地区大会に求める場合は年度の後半(3・4月)に開催する傾向があります。

地区大会の大きな役割の一つが「研修」です。今回はRI現況報告を中谷研一 RI理事エレクトに、大会総括を四宮孝郎 RI理事エレクトにお願いしました。

すでにご登録いただいている皆さま、また参加を予定してくださっている皆さまに、心より感謝申し上げます。

地区大会は、研修や意思決定という役割に加え、地区の仲間と一堂に会し、交流を深め、新たな気づきや刺激を得られる貴重な機会でもあります。普段はなかなか顔を合わせることのない会員同士の出会いが、ロータリーの広がりと楽しさをあらためて実感させてくれるはずです。

ぜひ当日を楽しみにしていただき、参加される一人ひとりが関わることで、皆で「よい地区大会」をつくり上げていきたいと考えています。多くの皆さまと会場でお会いできることを、心より楽しみにしております。

細谷彬会長

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

お正月をいかがお迎えになりましたか。我が家ではこの10年来夫婦二人きりで新年を迎えていましたが、今年は35年ぶりで長男を交えての元旦でした。ほかの二人の息子は子供たちが受験などを迎えているので(次男のところでは子供三人が受験だそうです)お正月でも来ません。この10年くらい孫たちにお年玉を上げていません。私が子育てをしている頃は兄弟全員が、家族を連れて多数で実家にあつまり、新年の挨拶をかわしました。

今年は三人だけの正月。いろいろな事情で家族の絆も薄くなりました。家族ではなく孤族でしょうか。

今期も折り返しとなりました。昨年中はいろいろとご支援ご協力をいただき無事半年がすぎました。有難うございました。あと半年、千代田六クラブ合同例会・オープン例会・ポリオ根絶チャリティー公演・地区大会・国際ロータリー世界大会等まだまだ行事はたくさん続きます。本年も昨年同様皆様がたのご支援ご協力をよろしくお願ひ致します。

「生きるということは夢を追いかけること」と何かの歌がありました。皆様はどんな夢を追いかけていますか。

今年の私の目標は「妻にさらに優しく」です。HAPPY wife Happy lifeです。

皆様にとって良い一年でありますように。

クラブだより No.18

2月2日(月) オープン例会

お知り合いの方、奉仕活動にご興味のある方など、是非、お連れ下さい。

東京麹町ロータリークラブ

設立	1968年6月17日	〒102-0093
例会日	月曜日 12:30	千代田区平河町 1-3-8
例会場	ホテル・ニューオータニ	平河町プラザ 204号
		TEL:03-3263-9220
会長	細谷彬	FAX:03-3263-9122
幹事	木寅雅之	e-mail office@koujimachi-rc.jp
公共イメージ 向上委員長	保科充弘	URL:www.koujimachi-rc.jp